

Decomisan 108 granadas

Se trata de la mayor incautación de este tipo de arsenal desde 2006

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

MORELIA.— El Ejército mexicano logró en Michoacán el más cuantioso aseguramiento de granadas calibre 40, desde diciembre de 2006, cuando iniciaron los operativos conjuntos contra el crimen organizado, precisamente en esta entidad.

Fue en el municipio de Purépero, al occidente de la entidad, donde los soldados descubrieron el arsenal integrado por 108 granadas, 15 rifles de alto poder, seis pistolas, 20 cargadores y 298 cartuchos útiles de diversos calibres.

Las armas estaban en una

bodega, la cual fue localizada durante los recorridos terrestres efectuados por elementos de la 21 Zona Militar.

Al respecto, la Secretaría de la Defensa Nacional informó que el armamento asegurado ya fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Federación, autoridad responsable de continuar con las investigaciones.

De igual forma, las fuerzas castrenses informaron sobre la destrucción de dos laboratorios clandestinos para procesar droga sintética, acciones logradas en los municipios de Cherán y Tangancícuaro.

También se logró el aseguramiento de cinco vehículos y

una cuatrimoto, así como material químico, como mil 400 kilogramos de acetato de sodio, 900 kilogramos de sosa cáustica, 18 mil 390 litros de sustancias químicas desconocidas, pero la milicia informó que son usadas para la elaboración de drogas sintéticas; 200 kilogramos de una sustancia granulosa color blanca, conocida como AFA.

Además, un reactor con capacidad de mil litros y seis más con capacidad de 200 litros, dos cartucheras, una báscula digital, diez quemadores, tres garrafones, 23 botes de plástico, 26 tambos vacíos, nueve ollas de peltre, tres tanques de gas y dos tanques de oxígeno.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

En el municipio michoacano de Purépero fue hallado un arsenal que incluye más de cien granadas, el más cuantioso en su tipo.

